

Apartment „Kleine Scheune“ in Messel

Das gemütliche ca. 30m² große Apartment „Kleine Scheune“ befindet sich im Fachwerkkern des beschaulichen Messel, unweit der UNESCO Welterbestätte Grube Messel. Es ist eine ausgebaute Scheune und Schweinestall im schönen Hinterhof und Garten eines Fachwerkhause (Bj 1780). Ausgestattet mit Duschbad, Doppelbett, großer Schlafcouch (für ggf. 2. Person), kleiner Küche, TV und Eckbank lädt es zum Verweilen ein. Optional ist Internet via W-LAN erhältlich und eine Waschmaschine nutzbar. Im 500m Umkreis befinden sich ein Supermarkt, 1 Bäcker, 1 Metzger, 1 Pizzeria, 1 Restaurant/Biergarten, 1 Getränkefachhandel, 1 Blumenfachgeschäft und das Heimat und Fossilienmuseum.

Die nächste Bushaltestelle mit Verbindung nach Darmstadt ist in 3 Min zu Fuß erreichbar.

- nicht Barriere frei, da eine kleine Treppe in die Scheune führt
- Nichtraucherapartment
- Unser Hofhund begrüßt jeden Gast freundlich

The cozy 30m² apartment "Kleine Scheune" is located in the traditional old town center Messel, not far from the UNESCO World Heritage site Grube Messel. It is a old barn and pig stable, developed in the beautiful backyard and garden of a half-timbered house (built in the year 1780). Equipped with a little bath, double bed, large sleeping couch (for 2nd person), small kitchen, TV and corner bench invites you to stay. Optional internet access is available via W-LAN and a washing machine can be used. In the 500m radius there is a supermarket, 1 baker, 1 butcher, 1 pizzeria, 1 restaurant, 1 drink specialist, 1 florist shop and the home and fossil museum.

The next bus stop with connection to Darmstadt is within 3 minutes walking distance.

- not barrier free, a small staircase leads into the apartment
- Non-smoker apartment
- Our dog greets every guest friendly

Distances:

- | | |
|---|-------|
| - UNESCO World Heritage Site Grube Messel | 03 km |
| - Darmstadt city center | 10 km |
| - Frankfurt Messe Fair | 30 km |
| - Frankfurt Airport | 25 km |

Fam. Kuhn
Langgasse 3
64409 Messel
kleinescheune@gmx.de
Tel: +49(0)162 7767788

| | | | |
|------------------|----------------|------------------|------------------------------------|
| per Nacht/Night: | 1Person 45€ | 2Personen 55€ | 1x Endreinigung 35€ (cleaning fee) |
| per Monat/Month: | 850€ | 1100€ | Endreinigung inklusive |

